

Peut-on parler de Jésus aux musulmans ? Cela les offensera-t-il ?

Dans la culture du Moyen-Orient, il est normal de parler de religion. Beaucoup de réfugiés s'attendent donc à pouvoir de parler de choses spirituelles. Les Européens sécularisés doivent savoir que les réfugiés ne partagent pas leur réticence face aux discussions religieuses.

La liberté de religion des réfugiés doit être protégée. On doit leur permettre de pratiquer leur foi musulmane, chrétienne, yazidi, autre, ou encore de ne rien pratiquer du tout. Ils doivent aussi avoir l'opportunité, s'ils le souhaitent, de découvrir d'autres manières de vivre la foi et de changer de religion s'ils le choisissent. Où qu'ils soient, les chrétiens doivent être « libres de parler de leur foi, en rapport à leur propre liberté de religion - avec tact, sensibilité, respect de l'autre ». Le [Code de Conduite suisse](#), pour les organisations chrétiennes de développement, est une bonne ressource à ce sujet.